

Cultura afirma que

MADRID, 28 (EUROPA PRESS)

El ministro de Cultura y Deporte, José Guirao, ha aseverado este jueves, 28 de febrero, en el Foro de la Cultura y el Trabajo de Comisiones Obreras (CC.OO) que "aún queda mucho trabajo" para llegar a una situación de normalidad en materia de derechos laborales de los trabajadores del mundo de la cultura.

"Como Ministerio vamos a contar la línea de trabajo que estamos desarrollando en relación con los derechos laborales de los trabajadores de la cultura y todo el trabajo que queda por hacer, que es mucho, para llegar a una situación de normalidad porque ahora mismo no la tenemos", según ha indicado Guirao a los medios antes de participar en el evento.

Por su parte, el secretario general de CC.OO, Unai Sordo, ha indicado que el objetivo de este foro es "reivindicar el valor sociopolítico del mundo del trabajo", así como la "estrecha relación" que existe entre este y el sector de la cultura, cuyos trabajadores "no siempre han tenido unos derechos laborales reconocidos".

Asimismo, Sordo ha apuntado que el foro pretende impulsar el "vínculo histórico" entre las fuerzas del trabajo y las de la cultura, a las que ha definido como un "motor de conciencias".

El encuentro, que ha tenido lugar en el Ateneo de Madrid, ha abordado los desafíos de la cultura, el cine y el trabajo para 2019 y ha contado con la participación de figuras como la actriz, guionista y directora de cine Amparo Climent, encargada de conducir el evento; el poeta y director del Instituto Cervantes, Luis García Montero; y el director del corto 'Gaza', ganador del premio Goya, Julio Pérez.

Archivo Ateneo de Madrid